

やつおもて

2023 No. 41(10月号)

編集発行: 和田まちづくりセンター

協力: 和田まちづくりセンター運営推進委員会

電話: 45-1918

E-mail: wada-k@ph-hamada.jp

～和田地区いろいろ見て歩く記～

うんどうか～いだ

チャッ

チャチャチャ



しろかて～

チャチャチャ



10月1日に「和田地区自治会対抗スポーツ交流会」があります。

みんなで一緒に、楽しく体を動かしませんか？まちづくりセンター
体育館でお待ちしております(´ ∀ ` *) (つぬ)



ご挨拶

地域おこし協力隊 芳川 守

8月1日より、農村RMO関連事業の「地域おこし協力隊」として、和田まちづくりセンターで勤務しています、芳川 守（よしかわ まもる）です。岡山からUターンで帰ってきて、戸川の実家に住んでいます。街中でたるんだ体には、この夏の暑さや草刈りの大変さが身に染みています。

ですが暑い中でも虫の声が変わってくるなど、季節の移ろいを感じる生活を懐かしく、またようやく楽しめるようになりました。

大学卒業後、住宅・不動産関連の仕事に35年間従事してきましたので、これまでの経験を生かして、「空き家」の活用関連事業を中心に取り組む使命をいただきました。我が家経験も踏まえ、まずは皆さまのお話しをお聞きさせていただくところから始めたいと思います。と同時に、この和田地区の魅力も、Uターン者目線を取り入れ、様々な方々に伝えていけたらいいなと思っています。

「まちづくりセンター」の会議室に卒業写真が貼ってありました。約45年前ですので、私も成長しますし、ある部分は退化もしており、面影があるかどうかわかりませんが、気が付いたらお声をかけてください。よろしくお願いします！

学

校

支

～旭のすてきを見つけよう・和田まち探検～

令和5年6月12日（月）3年生18名

和田桃の袋は
なぜ、白と茶
色があるのか？



講師：岩谷和文さん

・桃園では、摘果した桃を触り「小さくても桃の匂いがする」「気持ちいい」と桃の感触や手触りを楽しみました。

間近で見れる
滝に大興奮！



講師：柳池 者さん

～旭の遺跡について学ぼう～

令和5年7月3日（月）6年生17名

地域の人から
説明を聞き
調べよう！



やつおもて古墳群が発見された経緯や18号墳（穴式石室と箱式石棺）を中心に、竪穴式住居や昔の暮らしについて服部センター長が説明しました。
学校の授業でしっかり学んでから現地見学をしたため、とても積極的に質問する児童が多く、興味をもち学ぶ姿が見られました。

授

紹

介

～ハ戸川について学ぼう～



ハ戸川に棲む、
生き物の名前や
探し方を
教えて頂きました

アコにとって
綺麗な川が
とっても大切!

事前学習
講師

榎本泰弘さん(市木)
令和5年7月4日(火) 2年生22名

川辺学習
講師

岡真二 ハ戸川漁協組合長
令和5年8月29日(火) 2年生21名

【釣り指導】

渡辺環和田支部長、塚崎育生さん
岩谷欣吾さん、岩谷孝夫さん



みんな
夢中になつて
生き物探しを
していました



・なかなか見つけられないお友達に
「一緒に探そう」、「私での一緒に観察しよう」と優しく声をかけ、協力する姿がありました。

教子ウィムセットの海外便り第19回

ウィムセット家、息子たちの夏休み



皆さま、お元気ですか？さて、今回は夏休み中に我が家の息子たちがお友達の家へ遊びに行った時の様子をお伝えします。たいていのアメリカの一軒家には、家の前と後ろに“ヤード”と呼ぶ広い庭があります。前の庭には、花や木を植え、後ろの庭にはトランポリンや簡易プールを作り、バーベキューのグリルやテーブルセットを置き、家族がいつでもくつろいだり楽しめるようにしている家族が多いです。

今回、息子たちがお邪魔したのは、幼稚園時代から仲良くしており、テコンドーも一緒にしてきた2人の息子さんのお家です。



彼らの家には、だだっ広い裏庭があり、そこでは子どもが運転できる小さなゴルフカートに乗り、とにかく皆でブンブンと庭中を走って遊ぶのです。また、この家には、ガレージ（車庫）にバスケットボールや卓球などのゲームのできるスペースも設置されており、雨の日も楽しめるようになっています。我が家にはないこの庭とガレージで、久しぶりに会った友達と息子たちは夢中になって遊んでいました。



近所にこんな素晴らしいお友達がいて、好きな時に遊べる環境にある息子たちは本当に幸せです。私も親として、アメリカで出会った人との縁に感謝だなあと実感した1日もありました。